
    COMUNE DI NOVARA
Consiglio Comunale

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che

● Negli ultimi anni sono state posizionate numerose colonnine per la ricarica delle auto 
elettriche o ibride

si interroga il Sindaco e la Giunta per sapere
· Quante sono le colonnine

· Come sono state concesse le autorizzazioni

· Se ci sono richieste respinte è perché 

· Se c’è una pianificazione per il posizionamento 

· I gestori pagano l’occupazione e a quanto ammonta il corrispettivo

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Sara Paladini, Nicola Fonzo, Emanuela Allegra, Mattia Colli Vignarelli,  Rossano Pirovano, Cinzia
Spilinga

Novara, 27 maggio 2024


